

# 2022年度第3回審判強化講習会 報告

# 日程

2022年3月21日（火）9:00～17:00

徳島県バスケットボールカーニバルとタイアップ

参加者 30名

講師 若山輝紀（徳島県審判委員長）

山下渉（JBA公認A級審判員）

他2級インストラクター

# 内容

## ①若山委員長より4月より適用される新ルールの概要説明

- ・ 攻撃するバスケットの変更について
- ・ アロー表示について
- ・ UFのクライテリアの変更について  
(第4クォーターのスローインファウル)
- ・ ファウルのジェスチャーについて  
(イリーガルシリンダー, GT, インターフェア)

等

## ②山下氏より

「処置ミスゼロ」をテーマとした講義

映像を見ながら，自身のその時の状況や心情，原因や解決策等を説明してくれました。



### ③ゲームを使用しての実技講習

3POのメカニクスを始め、判定、今回のテーマ「処置ミスゼロ」を意識した講習が行われました。



# 担当者より

新型コロナウイルスの影響で制限のある講習会の実施しかできない状況が続きましたが、久しぶりに本格的な会が実施できました。

今回、カーニバルにタイアップさせていただき、選手の皆さん、関係者の方々に深くお礼申し上げます。

新ルールの概要説明と「処置ミスゼロ」をテーマに実施しましたが、山下氏の講義も自身の経験や映像を交えて行われ、大変有意義なものになったと思います。

次年度は、以前のように定期的に講習会を実施し、より多く学びの機会を皆様に提供したいと考えております。是非、たくさんの方々のご参加をお待ちしております。

「バスケットで徳島を元気に！！！」